



## FRENCH

Le mardi 16 février 2020 a eu lieu la signature du contrat de construction du bâtiment administratif principal de l'Université nationale de Vanuatu entre M. Simeon SEULE, ministre de l'éducation et de la formation du Vanuatu, et M. Brian SALI, general manager de l'entreprise Island construction limited en présence de M. Jean-Pierre NIRUA, Président de l'Université nationale de Vanuatu, M. Pierre FOURNIER, ambassadeur de France au Vanuatu et M. Gaston WADRAWANE, délégué pour la Nouvelle-Calédonie au Vanuatu.

L'ouvrage, qui sera livré en 2022, contiendra un amphithéâtre pouvant accueillir 100 personnes, une salle de classe supplémentaire pour une quarantaine d'étudiants, une réception, une petite cafétéria et les bureaux de l'administration de l'université nationale du Vanuatu.

Dès décembre 2017, le montage du cofinancement avait été sécurisé par le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie à hauteur de 38 000 000 VT, la France au travers de la facilité de financement des collectivités françaises d'outre-mer (FICOL) de l'Agence française de développement (AFD) octroyé pour un montant de 83 500 000 VT, et le gouvernement du Vanuatu à hauteur de 35 millions VT.

Le projet résulte des efforts conjointement menés depuis plusieurs années entre le Gouvernement du Vanuatu, le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie et l'ambassade de France au Vanuatu, l'agence universitaire de la francophonie, l'Université de la Nouvelle-Calédonie, l'université UT1 Capitole, ainsi que l'Université UT2 Jean-Jaurès, Taylor's University (Malaisie) et Victoria University (Nouvelle-Zélande) pour accompagner le Vanuatu dans le développement de l'enseignement supérieur bilingue d'une part, et le soutien à la structuration de l'Université nationale de Vanuatu, récemment créée par une loi de décembre 2019, d'autre part.

L'Université nationale de Vanuatu pourra s'appuyer sur cette nouvelle structure pour pallier la demande croissante des inscriptions des étudiants ni-vanuatu et dispenser sereinement les formations supérieures bilingues répondant aux besoins du pays pour cette jeunesse qui constitue la future élite nationale.

Le projet s'inscrit dans la phase 1 de construction de l'Université nationale de Vanuatu qui sera suivi prochainement par d'autres phases pour doter l'établissement notamment d'infrastructures supplémentaires comprenant des équipements pour l'enseignement scientifique, la formation et la recherche.

Dans ce contexte, l'Agence française de développement continuera d'apporter son précieux soutien à l'intégration régionale de la Nouvelle-Calédonie au travers de sa coopération avec le gouvernement du Vanuatu et l'Université du Vanuatu dans le domaine de l'enseignement supérieur.